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Excelentíssimo Senhor
ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara A/lunícipal
Rua São Bento,887
ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente

à Indicação Ro 4128/2022
Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

de autoria do Vereador JOGO CLEMENTE, sobre o assunto.

Educação

encaminhámos a inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal da

estima e consideração.
Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa

Atenciosamente

ALAR«LVA
Chefe dk Gabinete
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Araraquara, 23 de setembro de 2022

Ajam Sirva

Chefe de Gabinete

Assunto: Indicação n' 4128/2022 -- Vereador Jogo Clemente -- indica a realização de estud'os
acerca da possibilidade de disponibilidade de placas/painéis informativos sobre os 17 0DS --
Objetivos do Desenvolvimento Sustentável - nas%scolas públicas

Senhor Chefe de Gabinete

Em resposta a Indicação n' 4128/2022, segue manifestação desta Secretaria
Municipal da Educação.

Considerando que os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável devem nortear as
práticas educacionais pedagógicas, com vistas a superar os desafios socioambientais por meio da
mudança de atitudes e comportamentos, não bastando apenas conhecer seu conteúdo de modo
literal, superficial e mecânico;

Considerando que a ideia de placas e painéis pode sugerir a lógica de certo e errado,

contrapondo ao legado dos estudos de Jean Piaget, cuja teoria construtivista denota o conceito de

autonomia, o qual consiste na legitimação de regras, quando o respeito é gerado por meio de
acordos mútuos, sendo ela a última fase do desenvolvimento moral;

Considerando que um Plano Municipal deve resultar de debate envolvendo os
diversos atores do poder público e da sociedade civil;

Procederemos estudos acerca da demanda

Atenciosamente

/
LIÃ'MARE DOS SANTOS

Secretária Municipal da Educação


